

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Oryzon Genomics convoca a sus accionistas el próximo abril

La compañía convoca una junta extraordinaria de accionistas el próximo 4 de abril, según ha remitido en un comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) el grupo. Oryzon Genomics registró pérdidas de 5,19 millones de euros en 2017.

---

PlantaDoce  
2 mar 2018 - 10:54

Oryzon Gneomics convoca a sus accionistas el próximo mes. La compañía biotecnológica ha convocado una junta extraordinaria de accionistas, que tendrá lugar en Madrid, el próximo 4 de abril en primera convocatoria y, en segunda convocatoria, al día siguiente.

Según ha comunicado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), entre los órdenes del día de la junta de accionistas convocada por Oryzon Genomics se encuentra la aprobación de las cuentas correspondientes a 2017, así como la fijación del importe máximo de remuneración anual a percibir por el conjunto de los consejeros de la sociedad para los ejercicios 2019, 2020 y 2021.

Otros puntos a abordar son, por un lado, la ratificación del nombramiento por cooptación de José Carlos Gutiérrez como consejero independiente de la sociedad, además de la delegación en el consejo de administración de la facultad de aumentar el capital social.

**Oryzon Genomics contabilizó unas pérdidas de 5,19 millones de euros en 2017**, un 4,6% por debajo del saldo negativo de 5,44 millones de euros anotado a cierre de 2016. La cifra de negocio neta de la empresa durante los doce meses finalizados el pasado 31 de diciembre de 2017 alcanzó 17.000 euros, frente a 735.000 euros del año anterior.